



Après tant d'années de préparation, de nuits blanches, de problèmes à régler quotidiennement, on a du mal à réaliser que FT4TA est maintenant en partie derrière nous. Nous avons tous travaillé, pensé, revé « Tromelin » pendant tant de mois !

À l'heure où j'écris ces quelques mots nous sommes à Mayotte. Hier notre petit avion est venu nous chercher à Tromelin après nous y avoir déposé quelques 10 jours plus tôt. Que d'émotions au moment du départ...

Nous n'avons pas encore eu le temps de prendre la température des blogs, sites web, etc, ce sont des centaines d'emails qui sont arrivés dans la messagerie...à trier et lire plus tard, pour le moment la priorité est donnée aux familles et amis.

La suite sur le site de l'expédition [Tromelin 2014 - FT4TA](#)

Le REF est sponsor de Tromelin 2014

---